

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan, maka kesimpulan terkait dengan Pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) Terhadap *Capital Adequacy Ratio* (CAR) adalah sebagai berikut:

1. *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh tetapi tidak signifikan terhadap *Capital Adequacy Ratio* (CAR), hal ini dilihat dari uji t bahwa t_{hitung} sebesar 0,056 dan nilai t_{tabel} dengan menggunakan tingkat signifikan $\alpha = 5\%$ $df (n-k-1) = (32-1-1) = 30$ maka besar t_{tabel} 2,042, jadi $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,056 < 2,042$) dan tingkat signifikansi 0,621 lebih besar 0,05, H_0 diterima dan H_a ditolak dikatakan tidak signifikan yang artinya *Financing to Deposit Ratio* (FDR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Capital Adequacy Ratio* (CAR) PT. BCA Syariah. Dibuktikan dari hasil penelitian tersebut diperoleh R Square = 0,038 maka

$0,038 \times 100\% = 3,8\%$ yang artinya 3,8% *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dipengaruhi oleh *Financing to Deposit Ratio* (FDR), dan sisanya 96,2% dipengaruhi oleh faktor lain, dan dari hasil output SPSS 21.0 didapat nilai r sebesar 0,194 dengan memasukan pada tabel interpretasi koefisien korelasi maka dapat disimpulkan bahwa hubungan antara *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dengan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) berada dalam interval (0,00-0,199) yaitu sangat rendah.

B. Saran

Dari hasil penelitian diatas, maka dengan ini penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah lebih meningkatkan dan memperhatikan lagi sektor kinerja keuangan syariah di Indonesia khususnya perbankan syariah, karena mayoritas Negara Indonesia yang berpenduduk muslim. Hal ini diharapkan setiap muslim memiliki

tabungan syariah sehingga dapat memajukan industri keuangan syariah di Indonesia, khususnya dalam pertumbuhan perbankan syariah.

2. Penelitian ini menggunakan variabel *Financing to Deposit Ratio* (FDR). Dengan demikian penelitian yang akan datang diharapkan dapat menguji variabel-variabel lain yang juga berpengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR).
3. Penelitian ini diharapkan dijadikan sebagai referensi untuk tambahan memperkaya kajian-kajian yang akan digunakan sebagai tambahan pengetahuan dalam menyelesaikan tugas atau penelitian yang akan datang. Selain itu, pihak kampus juga akan menambah lebih banyak referensi terkait dengan jurnal maupun buku-buku tentang keuangan dan perbankan.